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Viel Lärm um wenig 
 
Zur Ankündigung der Deutschen Bahn, in 2022 in die Infrastruktur Schleswig-Holsteins 
zu investieren, sagt der verkehrspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 
90/Die Grünen, Andreas Tietze: 
 
Es ist grundsätzlich gut, wenn die Bahn investiert. Aber der Erhalt der Infrastruktur ist 
keine Heldentat, sondern ständige Pflichtaufgabe. Viel Lärm um nichts also.  
  
Die Bahn muss endlich an den richtigen Stellen investieren, wie bei der Elektrifizierung 
und dem Ausbau der Marschbahn und den Strecken Neumünster – Bad Oldesloe sowie 
Kiel - Lübeck. Der Neubau von Strecken in Ostholstein ist zwar Teil der Fehmarnbelt-
querung, aber wir brauchen insbesondere im Zulauf auf Hamburg neue Strecken, bezie-
hungsweise für die Güterzüge auch an der Hansestadt vorbei.  
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